

## Instructions de montage Statif

### KERN SFE-A01 / A02 / A03

Version 2.0

04/2014

F



Exemple SFE-A02

**SFE-A01/A02/A03-IA-f-1420**

# KERN SFE-A01 / A02 / A03

Version 2.0 04/2014

## Instructions de montage Statif

### Table des matières

<b>1</b>	<b>Caractéristiques techniques</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Etendue de la livraison</b>	<b>3</b>
<b>3</b>	<b>Montage</b>	<b>3</b>
<b>3.1</b>	<b>Monter le statif à la balance</b>	<b>3</b>
<b>3.2</b>	<b>Monter l'afficheur au statif</b>	<b>4</b>

### 1 Caractéristiques techniques

KERN	SFE-A01	SFE-A02	SFE-A03
<b>Hauteur du statif</b>	20 cm	40 cm	60 cm
<b>Poids net</b>	800 g	1600 g	2400 g
<b>Pour les modèles de SFE avec plateau (mm)</b>	toutes les tailles	400 x 300 x 118 500 x 400 x 137 650 x 500 x 142	500 x 400 x 137 650 x 500 x 142

## 2 Etendue de la livraison

A diagram showing the delivered components. On the left, there is a row of four small screws with nuts, labeled 3. To the right of them is a U-shaped metal stand, labeled 1. Above the stand is a single support screw, labeled 2. Arrows point from the labels to their respective items.	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Statif</li><li>2. Vis d'appui</li><li>3. 4 vis (grandes) avec les rondelles de sécurité et intercalaires pour le montage à la balance</li><li>4. 4 vis (petites) avec des écrous pour le montage de l'appareil d'affichage</li></ol>
---	---

## 3 Montage

### 3.1 Monter le statif à la balance

A close-up photograph showing the stand being mounted to the balance platform. Four large screws with washers are being used to secure the stand to the platform. Arrows point to the screws and washers.	Fixer le statif à la plateforme selon la figure à l'aide des 4 vis grandes et des rondelles de sécurité et intercalaires.
A close-up photograph showing the support screw being loosened with a wrench. The screw is shown in a vertical orientation, and an arrow points to it, indicating the direction of loosening.	Dévisser la vis d'appui jusqu'à avoir obtenu un emplacement sûre.

### 3.2 Monter l'afficheur au statif

	<p>Visser l'appareil d'affichage au statif à l'aide des 4 vis petites et les écrous selon l'illustration.</p> <p>Fixer le câble à l'aide d'attaches de câbles de façon que le câble ne dérange pas le processus de pesage.</p>
---	--